

Der Inhalt dieser Vorlage ist mittlerweile überholt. Die Vorlage wird in der vorliegenden Form zurückgezogen. Es wird mitgeteilt, dass es möglich gewesen ist, entgegen des üblichen Verfahrens, sehr kurzfristig einen Verkehrstermin im Bereich der Neustraße mit der Polizei herbeizuführen. Das ist eine Ausnahmesituation, gegenüber der sich die Polizei offen gezeigt hat. Wir sind zu dem Ergebnis gekommen, dass die Umsetzung „Neustraße im Zweirichtungsverkehr“ an diesem Freitag, dem 26.06.2009 in Kraft treten kann. Morgen werden wir eine entsprechende öffentliche Mitteilung tätigen, d.h. wir haben sehr zeitnah dem Auftrag aus der Politik aus dem Bereich Stadtentwicklung hier Rechnung tragen können.